AUDIENCIA

SOCIEDAD DE FOMENTO FABRIL

Fecha: Lunes 7 de Mayo.

Hora : 16.00 horas.

Asisten : Sr. Fernando Agüero Presidente SOFOFA

Sr. Juan Riveros Primer Vicepresidente.

Sr. Hernán Briones Segundo Vicepresidente.

Sr. Ernesto Ayala Ex Presidente y Consejero

Honorario.

Sr. Federico Montes Gerente General.

ANTECEDENTES.

- 1.- La Mesa Directiva de la Sociedad desea en primer término saludar al Primer Mandatario en forma oficial y referirse a la situación de la industria y a la coyuntura económica:
 - Altas Tasas de Interés.
 - Reforma Tributaria.
 - Plan Laboral.
- 2.- Esta audiencia tendrá un carácter protocolar de saludo al Presidente, ya que fue solicitada el 13 de Marzo, con el propósito señalado.

En conversación previa con ellos, manifestaron que la audiencia se mantendrá en el esquema señalado, sin entrar en detalles.

3.- Como referencia, reproducimos a continuación los más destacados comentario de SOFOFA o referencias, que han sido públicas, desde el 15 de Marzo de 1990.

Marzo 23 de 1990.

- El presidente de la Sociedad de Fomento Fabril, Fernando Agüero, se mostró partidario de incluir el aumento de dos puntos al impuesto al valor agregado, en el proyecto de reforma tributaria, calificándolo como justo, tanto desde el punto de vista de distribución del esfuerzo, como desde el aspecto económico.

(ORBE, 14.00 horas).

Marzo 26 de 1990.

- El Presidente de la SOFOFA, Fernando Agüero, coincidió con Renovación Nacional para aplicar una reforma tributaria que se traducirá en la materialización de un programa social, cuyo costo asciende a 530 millones de dólares. (ORBE, 16.00 horas).

Marzo 28 de 1990.

- El Presidente de la Sociedad de Fomento Fabril, Fernando Agüero, calificó como esperanzador el planteamiento del Presidente del Banco Central, en el sentido de que las altas tasas de interés no se mantendrán por mucho tiempo. Sin embargo, estimó que debe buscarse una fórmula intermedia, de continuar con las políticas de ajuste en forma declinante. (ORBE, 14.00 horas).
- El Ministro Vicepresidente de CORFO, René Abeliuk, calificó de "monstruosa" la afirmación del Presidente de la SOFOFA, Fernando Agüero, de liquidar las empresas estatales para resolver el déficit en el gasto social del país.

 (RADIO SANTIAGO, RADIO COOPERATIVA, 12.00 horas).
- El Presidente de la SOFOFA, Fernando Agüero, dijo que en los próximos días se firmará un acuerdo entre empresarios y la CUT, sobre el monto del sueldo mínimo y las cláusulas para su reajustabilidad. La propuesta será entregada a consideración del gobierno. (REUTER)

Abril 2 de 1990.

- El Presidente de la Confederación de la Producción y el Comercio, Manuel Feliú, dijo que todos los indicadores apuntan a que con la reforma tributaria se producirá una disminución de la inflación, aunque habría una disminución en el crecimiento del producto de un punto, según los estudios de la SOFOFA sobre el sector privado.
- Esta noche viajará a México el presidente de la SOFOFA, Fernando Agüero, con el objetivo de participar en la tercera reunión de presidentes de organizaciones empresariales iberoamericanas, que se desarrollará entre los días 4 y 6 del presente. (ORBE, 17.00 horas).

Mayo 7 de 1990.

- La producción industrial aumentó en Marzo en un 2.2 por ciento, respecto a igual mes del año pasado, con un crecimiento en el primer trimestre del 3.6 por ciento, informó hoy la Sociedad de Fomento Fabril, SOFOFA. (UPI, 12.00 horas).

Santiago, Mayo 7 de 1990.

MTO/lcg